

**Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate**



27^{es} PRIX GÉMEAUX

TÉLÉVISION | INTERNET ET NOUVEAUX MÉDIAS

Dans le cadre des 27^{es} prix Gémeaux, l'Académie décernera le prix Jean-Besré au duo *Les Satiriques*

Montréal, le 21 août 2012 - L'Académie canadienne du cinéma et de la télévision est heureuse de remettre le prix Jean-Besré 2012 au duo **LES SATIRIQUES**, formé de Pierre-Luc Gosselin et de Nicholas Savard-L'Herbier, deux artistes fort imaginatifs qui ont développé un humour audiovisuel impitoyable qui cible l'univers du cinéma, de la télévision et des nouveaux médias.

Le prix Jean-Besré honore la mémoire du comédien décédé en 2001 et souligne la contribution d'une ou de plusieurs personnes ou d'un organisme oeuvrant dans le domaine de la production télévisuelle ou numérique et qui s'est démarquée par l'excellence, l'innovation ou l'originalité de son travail.

Artistes aux multiples talents, Pierre-Luc Gosselin et Nicholas Savard-L'Herbier, produisent des capsules vidéo dont la conception relève entièrement d'eux. Scénaristes, cinéastes, interprètes, directeurs photo, monteurs, créateurs d'effets spéciaux, compositeurs... autant de fonctions qui signifient des centaines d'heures de travail pour ces deux maniaques de cinéma et de télévision. C'est avec un malin plaisir et une surdose d'innovation et d'imagination débridée qu'ils manipulent et chamboulent les œuvres originales, victimes de leurs parodies.

Cette année, *Les Satiriques* se sont fait spécialement remarquer lors de la mirobolante ouverture du *Bye Bye 2011*, de celle fracassante du *Gala Artis 2012*, et encore lors du *Gala des Jutra 2012*. Ils ont minutieusement apprêté toute une série d'effets spéciaux spectaculaires pour des numéros où ils s'amusent à emprunter les codes de films hollywoodiens. Ils se disent très fiers de leur idée d'ouverture de la revue de fin d'année, où nous assistons à des catastrophes provoquées par une soit disant fin du monde, où la mythique Orange Julep sort de son nid pour débouler sur le boulevard Décarie, en fracassant tout sur son passage... Ils impressionnent au *Jutra* avec leur vidéo qui se voulait une fausse bande-annonce mettant en vedette les animateurs de la soirée, Sylvie Moreau et Yves Pelletier, dans une vingtaine d'extraits de films québécois parus en 2010. Ils nous épatent avec leur vidéo d'ouverture du *Gala Artis*, traitée à la James Bond avec des cascades, explosions, poursuites, hélicoptère et plus encore...

« *Les Satiriques* se sont taillés une place bien spéciale dans la production de la télévision québécoise. Ils ont fait sensation et ont marqué la saison télévisuelle 2011-2012. Ces deux créateurs n'ont eu de cesse de nous surprendre avec une présence innovante et originale tout en suscitant un réel impact sur les nouvelles plateformes » a déclaré Charles Ohayon, président de l'Académie au Québec, qui félicite chaleureusement les deux récipiendaires.

La 27^e remise des prix Gémeaux se déroulera en trois temps. Elle débutera le jeudi 13 septembre par la *Soirée des artisans et du documentaire*, lors d'un banquet qui se tiendra à l'hôtel Hyatt Regency. Suivra au même endroit, *l'Avant-première*, le dimanche 16 septembre à 15 h. Les célébrations culmineront en soirée avec les 27^{es} prix Gémeaux, animés par Joël Legendre, au Théâtre Maisonneuve de la Place des Arts à 19 h 30 et diffusés en direct sur les ondes de Radio-Canada.

-30-

Relations de presse : Ixion Communications
Judith Dubeau : 514 495-8176